

Des plumes jocassiennes 17

Récit fantastique ou sentimental, conte métaphysique ou romantique... Dans des genres et des styles littéraires très différents, deux auteurs locaux publient leur roman. Des pages d'évasion à dévorer dès à présent !



Bruno Joubrel

Le bateau du 18 mai
Éditions Thot

Musicologue, auteur-compositeur, interprète et écrivain, Bruno Joubrel est un artiste polyvalent pour qui l'écriture est un mode de fonctionnement.

« Bien que mes deux romans puissent être lus indépendamment, Le bateau du 18 mai prolonge Le dernier lit, paru en 2017. Le lecteur reprend contact avec le personnage de Victor Jarnel. À travers lui, il s'interroge sur le lien que nous concevons avec ceux qui partent et imagine comment continuer à les faire vivre... Pour ce second roman, j'ai la chance d'être suivi par mon éditeur avec lequel s'est créée une belle collaboration. »

Entre fiction et réalisme, l'auteur aborde avec optimisme le sombre sujet de l'après-vie...

www.bruno.joubrel.org - www.editionsthot.com



Depuis sa mort, Victor Jarnel navigue sur un étrange six-mâts au fonctionnement apparemment immuable. Il doit d'abord en comprendre toutes les règles pour espérer, peut-être, les changer un jour. Marie et Kader, quant à eux, voguent ensemble depuis cinq ans sur un bateau nommé le 18 Mai. Chacun doit s'adapter en permanence à l'univers qui l'entoure et essayer de maintenir des liens avec les êtres aimés pour ne pas être oublié. Un conte à la fois métaphysique et optimiste qui aborde les thèmes de la famille, de la religion et de la mixité, et au détour duquel l'on rencontrera autant d'anonymes que de personnes célèbres.